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■会長報告 村松　一樹 副会長
　山崎育子会員がご逝去されました。哀悼の意
を表します。
　山崎育子会員は1943年生まれで享年80歳で
す。2014年に帯広ロータリークラブに入会後、
2016年米山記念奨学委員長、2017年ロータリー

財団委員長、2021年副会長を歴任し、積極的に奉仕活動に取り
組んできました。ロータリー財団からはメジャードナーレベル1
を、米山記念奨学会からは第5回米山功労者マルチプルを受賞さ
れております。
　副会長を務めていらっしゃった栂安会長年度に私は会計を務
めており、懇親を深めさせていただきました。栂安さんのお宅で
のバーベキューに参加させていただいた際の朗らかな笑顔が忘
れられません。
　皆さんとともに故人を偲び黙祷を捧げます。黙祷。

■プログラム （会員増強委員会）
【会員増強活動の認識】　石山　直貴 委員長

　本日は、私が会員増強委員長のお話をいただ
いてから本日までのことをお伝えさせていただ
きます。
　竹川会長に「会員増強委員会長をやってもら
えないだろうか」というお話をいただいた際、一

度は「私みたいな者ができるわけないじゃないですか」とやんわ
りお断りをしたつもりでしたが、竹川会長から「会員数を大台に
乗せよう」と繰り返し依頼をいただき、最終的に「ええ、ひとまず
100人まで頑張ります。」と返答して今に至っています。
　私自身、様々な会に参加してきましたが、たくさんの業種の
方々と触れ合い、各種会合でひたすら勉強するというのもいい
かな、と思っており、そういう意味で様々な業種の会員様を増や
し100名を目指す、仮に自分の委員長のときにそこまでいかなく
ても、次の委員長をなされる方に繋げられるように何とかしよ
うと試行錯誤して取り組みを継続しています。
　会員を増やすためには何をしたらいいかを常に考えていま
す。自分自身、帯広市内ではなく、本別町で事業を経営していま
すので、遠方の方も例会に参加できるようになるためには夜間
例会を開催いただいたり、現在広報委員会で運用しているよう
なZoomを活用した例会なども必要で、そのようなお話もさせて
いただき現実となっています。新会員の方をお誘いしても二つ
返事で「いいですよ、分かりました。」と言ってくれた方はお1人
だけですね。他の方は継続的にお誘いをし、時にはお酒の席でコ
ミュニケーションを図りながら加入いただけるように心がけて
います。芋づる式、という部分では、誰か1人が加入され、帯広ク
ラブの魅力を感じていただくことで、その方がまたお知り合い
を誘ってくれる、ということです。100人というのは高いハード
ルではありますが、ハードルが高い程、超えたときにたくさんの
ことが開けてくると捉えています。今日現在88人の会員となっ
ていて、来週以降でさらに3人加入いただく予定になっていま
す。年度で19人の新会員加入ということは確定している状況で
す。一方で、思っていた以上に退会者が多く、何とか退会されな
いように引き止める動きをしていたのですが、この点は残念な
結果となっています。今現在お声掛けをしている方もリストア

ップしており、その共有もしながら、次期委員長の小田切さんの
代で大台にのせられるように後方支援をしていきたいと考えて
います。会員増強はクラブ全体として対応していくことだとも
思っているので、各業界における皆さまのお知り合いにお声掛
けをしていただければと思います。

◎新会員紹介 （会員増強委員会）
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↑携帯サイトが
できました。
バーコードリー
ダーで読み込む
事ができます。

■会務報告 櫻井　博一 幹事
①帯広南RC、5月22日（月）の例会は、休会と致します。

②帯広RC、次年度理事会開催のご案内
　日　時　5月24日（水）午後1時30分（例会終了後）
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広

③帯広西RC、夜間例会開催のご案内
　日　時　5月25日（木）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル

④帯広南RC、移動例会開催のご案内
　日　時　5月29日（月）午前11時
　場　所　おびひろ動物園

⑤帯　広RC、次年度第2回クラブ協議会開催のご案内
　（次年度ガバナー補佐訪問）
　日　時　5月31日（水）午後7時
	 （食事は6時30分から召し上がれます）
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　出席対象者　次年度理事・役員・委員長・入会3年未満会員
　会　費　2,200円

【委員会報告】
＜ロータリー情報・記録保存委員会　小田 委員長＞

　帯広ロータリークラブ第2回情報集会のご案
内です。今回は、「帯広ロータリークラブにおけ
る委員会の役割とは」「委員会における委員長の
役割、副委員長の役割、委員の役割とは」という
ことで、皆さんで活発な意見交換をしていただ

きたいと思います。世話役の方は6月14日までに事務局宛に報
告書の提出をお願いします。

＜広報委員会　千葉 委員長＞
　広報委員会では2月の担当例会で「ICTの導入
を検討している」旨をお伝えしましたが、皆さま
の「ICTに対する意識・イメージ・経験」等を確認
させていただきたいと考えています。つきまし
ては、6月2日までに「ICTに関するアンケート」

を集めさせていただき、皆さまからの回答集約結果を6月7日の
例会でご報告させていただく予定です。皆さまからの貴重な意
見を収集しながら、ロータリー活動をより効率的に行うことが
できないかを検討していきます。質問は15問程で、5分程度で
ご回答いただける内容ですので、是非ともご協力いただきます
よう、よろしくお願い致します。

【ニコニコ献金】
＜板谷　圭佑 会員＞
　5月1日に、株式会社薬創は加藤社長から事業承継し、代表取
締役に就任いたしました。また、皆様からたくさんの祝辞をい
ただきありがとうございます。代表取締役になりましても薬局

業務に邁進し、地域の医療発展に尽くしていきたいと思いま
す。何卒変わらぬご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたし
ます。

＜梶野宗一郎 会員＞
　かじのビルに、ハラルラウンジが出来ました。ムスリムなど
の世界の多様な食文化に対応した交流拠点です。

＜池田　健太 会員＞
　先日は3年ぶりの移動例会でございましたが、多くの皆様に
ご参加頂き、ありがとうございました。

＜千葉　直樹 会員＞
　ICT導入に関するアンケートを実施させて頂きます。ご協力
の程、よろしくお願い致します。

＜三谷　郁央 会員＞
　本日、入会をさせて頂きます。よろしくお願いいたします。

＜石山　直貴 会員＞
　三谷会員をよろしくお願いいたします。

＜石山　直貴 会員＞
　本日、担当例会をさせていただきます。

＜石神　美代 会員＞
　5番テーブル100%になりました。まさかの全員出席、滅多に
出席されない方の出席、ありがとうございます。

＜梶野宗一郎 会員＞
　3番テーブル満席です。ありがとうございます。

＜誕生記念日祝（5月）＞
髙道　　伸	会員
鈴木　　聡	会員

＜配偶者様お誕生記念日祝（5月）＞
髙橋　常夫	会員
山田　政功	会員
鈴木　　聡	会員

【出席報告】
会員総数：88名（内　免除会員3名）
出席者数：55名（内　免除会員3名　内Zoom参加者2名）
本日の出席率：64.7%

■次週プログラム予定
5月31日（水）「倒産に学ぶ組織生き残りの条件」
	 （ロータリー情報・記録保存委員会）
	 竹川　博之	会長


